

**ASSEMBLÉE NATIONALE**

27 janvier 2023

NATIONALISATION DU GROUPE EDF - (N° 671)

Rejeté

**AMENDEMENT**

N° CF13

présenté par

M. Rome, Mme Abomangoli, M. Alexandre, M. Amard, Mme Amiot, Mme Amrani, M. Arenas, Mme Autain, M. Bernalicis, M. Bex, M. Bilongo, M. Bompard, M. Boumertit, M. Boyard, M. Caron, M. Carrière, M. Chauche, Mme Chikirou, M. Clouet, M. Coquerel, M. Corbière, M. Coulomme, Mme Couturier, M. Davi, M. Delogu, Mme Dufour, Mme Erodi, Mme Etienne, M. Fernandes, Mme Ferrer, Mme Fiat, M. Gaillard, Mme Garrido, Mme Guetté, M. Guiraud, Mme Hignet, Mme Keke, M. Kerbrat, M. Lachaud, M. Laisney, M. Le Gall, Mme Leboucher, Mme Leduc, M. Legavre, Mme Legrain, Mme Lepvraud, M. Léaument, Mme Pascale Martin, Mme Élisabeth Martin, M. Martinet, M. Mathieu, M. Maudet, Mme Maximi, Mme Manon Meunier, M. Nilor, Mme Obono, Mme Oziol, Mme Panot, M. Piquemal, M. Portes, M. Prud'homme, M. Ratenon, M. Ruffin, M. Saintoul, M. Sala, Mme Simonnet, Mme Soudais, Mme Stambach-Terreiroir, Mme Taurinya, M. Tavel, Mme Trouvé, M. Vannier et M. Walter

**ARTICLE 2**

I. – À l'alinéa 4, supprimer le mot :

« nucléaire ».

II. – Après les mots :

« et thermique ; »,

insérer les mots suivants :

« la planification de la sortie progressive de l'énergie nucléaire à mesure que celle-ci sera remplacée par des énergies renouvelables et par le renforcement de l'efficacité énergétique et de la sobriété, dans des conditions justes et garantes de l'emploi et des rémunérations ».

**EXPOSÉ SOMMAIRE**

Cet amendement a pour objet d'exprimer notre opposition à définir parmi les activités d'EDF le développement de l'énergie nucléaire. L'énergie nucléaire est chère, dangereuse et inadaptée à l'urgence climatique et à la bifurcation écologique. On ne tient plus le compte des années de retard pris pour la construction de l'EPR de Flamanville, et les nouveaux EPR que Macron cherche à imposer avant même la fin du débat public sur l'avenir de notre système énergétique pourraient au

mieux être mis en service après 2035. Le nucléaire nous a longtemps servi, nous considérons qu'il est temps désormais de planifier la sortie de l'énergie nucléaire, à mesure que celle-ci sera remplacée par des énergies renouvelables et par le renforcement de l'efficacité énergétique et de la sobriété, dans des conditions justes et garantes de l'emploi et des rémunérations.